

IN MEMORIAM KURT GUDEWILL

Am 29. Juli 1995 starb in Kiel im Alter von 84 Jahren Prof. Dr. Kurt Gudewill. Er gehörte zu den Persönlichkeiten, von denen 1979 der Impuls zur Gründung des Schütz-Jahrbuchs ausging.

Als Präsident der Internationalen Schütz-Gesellschaft ist Kurt Gudewill ebenso nachdrücklich wie erfolgreich dafür eingetreten, daß die Forschung über Heinrich Schütz und sein geschichtliches Umfeld, wie sie sich im Jahrbuch dokumentiert, den ihr angemessenen Raum innerhalb der Aktivitäten der Schütz-Gesellschaft fand. Den Inhalt des Jahrbuchs hat er selbst mitgestaltet durch gewichtige Beiträge, in denen jahrzehntelanges wissenschaftliches Engagement für Leben und Werk von Schütz zusammenfassende Gestaltungen erhielt.

Das Herausgeberkollegium und die Autoren widmen den vorliegenden Band seinem Gedenken.